

## COMUNICADO DE PRENSA 062

Tunja, julio 13 de 2015

### Ministerio de Educación aprueba nueva Maestría para la UPTC

El Ministerio de Educación Nacional a través de Resolución No. 9744 del 6 de julio de 2015, aprobó el registro calificado para la Maestría en Ciencias Matemáticas, de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, bajo la metodología presencial, en la modalidad de profundización, por un periodo de siete años.

Este programa de posgrado que responde a las necesidades de la región se venía trabajando desde el año anterior, y busca fortalecer las carreras de tipo técnico como las ingenierías, y preparar en investigación las ciencias básicas.

Con esta Maestría, la Facultad de Ciencias, completa cuatro, una para cada Escuela que forma parte de la Facultad, y la meta en el 2018 es que la Universidad cuente con 40 Maestrías y 11 Doctorados, cumpliendo con el compromiso institucional y académico, que se trazó el rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, en su Plan de Desarrollo 2015-2018.

A la fecha la UPTC ofrece 28 Maestrías y 6 Doctorados.

Síganos en: [Facebook.com/UPTCOFICIAL](https://www.facebook.com/UPTCOFICIAL)

twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [prensa.uptc](https://www.instagram.com/prensa.uptc)